

día escucharse entre la multitud expectante. De nuevo, volvieron a colocarse pasadas las ocho y veinte de la tarde, pero la lluvia volvió a hacer de las suyas. No hubo tercer intento. Este año La Flagelación y Las Lágrimas de San Pedro no pudieron recorrer las calles.

Con el capirote en la mano, las caras largas y las lágrimas brotando podían verse entre los hermanos de la Santa Vera Cruz: «Es mi primer año, me hacía mucha ilusión. Hay muchos nervios y mucho trabajo», señaló la cofrade María Cortina, que iba a portear el paso de San Pedro junto a otras siete hermanas. Con mucho mimo había preparado la cofradía de la Santa Vera Cruz los dos pasos, el de las Lágrimas de San Pedro, primero en salir, arrodillado sobre un manto de flores rojas y blancas. El de La Flagelación, con rosas, iris estatis, cardo natural y astromelias, que fueron colocadas esa misma mañana para que la imagen estuviera lo más perfecta posible.

Casi una hora antes de que comenzara la procesión los dos pasos se situaban en el pórtico de San Pedro, de donde saldrían. Gi-

joneses y turistas que transitaban por el lugar aprovechaban para sacar alguna que otra foto. Un consuelo para Juan Antonio Rodríguez-Pládano, hermano mayor de la Santa Vera Cruz.

Hoy, el Encuentro

«Lo bonito que tenemos es que armamos las imágenes a la vista. La gente que pasa puede disfrutar de esos momentos desde el minuto cero», señaló. Con sentimientos encontrados porque «es el trabajo de todo un año y hay mucha gente nueva», Rodríguez-Pládano afrontaba este destino. «Es lo que tenemos aquí, es Gijón. Estamos en el norte y somos la esmeralda de España, por algo será el verde. Es el peaje que tenemos que pagar». Los cofrades rezaron un padrenuestro final en recuerdo de los hermanos fallecidos y enfermos.

Hoy, el Encuentro. A las 20.15 saldrá de San José el paso de Jesús Nazareno que se encontrará con el de la Verónica en el exterior. A las 20.45 saldrá de San Pedro el de la Virgen Dolorosa y San Juan Evangelista. Los cuatro se encontrarán a las 21.15 horas en la plaza Mayor.



Los cofrades de la Misericordia dan la vuelta hacia la iglesia.

El Encuentro

Ceremonia y sermón del encuentro en La Plaza Mayor a las 21.15 horas



El jurado del premio 'Gijonés del Año 2024', reunido en El Roblón del Club de Golf de Castiello. JOSÉ SIMAL

El Grupo Covadonga, premio 'Gijonés del Año 2024'

El club deportivo ha sido galardonado por ser «una institución que promueve la salud, el bienestar, los valores y el desarrollo social»

MARÍA AGRA

GIJÓN. El Grupo Covadonga fue elegido ayer premio 'Gijonés del Año 2024'. El premio, organizado por la revista 'Vivir Gijón' y patrocinado por el Grupo Leomotor y Banco Santander, se entregará durante una cena en la primera quincena de julio en Gijón. El jurado, reunido en El Roblón del Club de Golf de Castiello, ha valorado que sea «mucho más que un club deportivo», refiriéndose así a «una institución gijonesa que promueve la salud, el bienestar, los valores positivos y el desarrollo social a través del deporte, dejando una huella significativa en la comunidad y siendo un ejemplo de gestión y éxito deportivo». También ha destacado «su larga y fructífera tra-



Joaquín Miranda, presidente del Grupo Covadonga. PALOMA UCHA

yectoria, junto con su constante compromiso con la excelencia». El Grupo cuenta con más de 38.000 socios y 30 secciones, es la institución polideportiva más numerosa de España y suma 3.400 deportistas federados en diferentes modalidades. Además, da empleo a 345 personas.

El jurado que otorgó este galardón lo integran Félix Baragaño, presidente de la Cámara de Comercio de Gijón; Francisco Ar-

time, director comercial de Banco Santander; Jesús Martínez, concejal de Urbanismo y Festejos del Ayuntamiento; Pablo Junceda, director general del Banco SabadellHerrero; Sabino García, presidente de TSK; Samuel Darrosa, gerente de Lexus; Paz Fernández Felgueroso, exalcaldesa de Gijón; Juan Alvargonzález, presidente de Ership; Begoña Costales, presidenta de FEDA; Javier Martínez, socio y fundador Grupo Gavía; Noemí Álvarez, directora de la zona de Gijón de Caja Rural de Asturias; Leticia Álvarez, directora adjunta de EL COMERCIO; Ignacio Peláez, de La Nueva España de Gijón; Carlos Ranera, director de ONTIER Asturias; Daniel Otero, director de Cope Asturias; Manuel Louza, expresidente de la Asociación de vecinos de La Providencia; Pedro Martín, delegado de Europa Press en Asturias; Santiago González-Alverú, editor de Vivir Gijón y delegado de AMREF África Asturias y, actuando como secretaria, Lucía Herrera, directora de Antena RTPA.

El Musel arranca la temporada de cruceros con el 'Arcadia'

M. AGRA

GIJÓN. Comienza la temporada de cruceros en el Puerto de Gijón. El 'Arcadia', cuya llegada está prevista para las 7.30 horas de esta mañana, será el primero de los 36 buques que harán escala en El Musel este año. Con 290 metros de eslora y 8 metros de calado, tiene capaci-

dad para 2.388 pasajeros y pertenece a la compañía británica P&O, del grupo Carnival UK.

Senda del Oso, Sella, Avilés...

Los turistas que lleguen a bordo del 'Arcadia' contarán con un servicio de autobuses lanzadera al centro de la ciudad, corteja de Visita Gijón. La parada establecida en el centro de la ciu-

dad está habilitada frente al Museo del Ferrocarril (avenida José Manuel Palacio Álvarez).

En esta ocasión, las excursiones que se ofrecerán a los pasajeros contemplan visitas por Covadonga y Cangas de Onís; las localidades de Oviedo, Gijón, Avilés y Luanco, con degustación de sidra y tapas en algunas de ellas. Además, también podrán hacer la Senda del Oso en bicicleta o disfrutar del descenso del Sella en piragua. El 'Arcadia' zarpará de Gijón a las cinco de la tarde y regresará a Reino Unido el 22 de octubre.